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Location Saisonniére prix sur demande .Superbe villa avec salon et salle 2 manger
extérieurs, jardin fleuri, piscine et son pool house. La villa se compose d'un salon,
salle a manger, cuisine équipée et toilettes invités et 2 chambres avec salle d'eau.
L'étage est constitué d'une chambre de maitre avec salle de bains, toilettes et jolie
terrasse ainsi que 2 chambres avec salles de douche et toilettes. Au sous-sol se

trouvent une buanderie ainsi qu'une magnifique cave a vin .plus une chambre en

annexe avec salle de douche.parking

Superb villa with loviey outdoor living and dining areas, beautiful landscaped garden
with a pool and fantastic pool house. The villa consists of an open plan living room,
dining area, fully equipped kitchen. Two double bedrooms with en-suite shower
rooms. Guest toilet.Upstairs there is a master bedroom with bath/shower room,
this bedroom has direct access to a terrace. There is another double bedroom with
a shower room. In the basement there is a laundry room and a refrigerated wine

cellar. The annexe in the garden which is attached to the old water tower offers

another bedroom with en-suite ...
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JJC INTERNATIONAL - ANTIBES

27, boulevard Albert 1er - 06160 ANTIBES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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